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Kleine Anfrage: Folgen Debakel Citysoftnet? 

 

 

 

Fragen 

Der Gemeinderat wird höflich um Beantwortung der folgenden Fragen ersucht:  

1. Citysoftnet: was sind die Konsequenzen, wenn der Stadtrat allfällige weitere Nachkredite 

ablehnt?  

2. Was sind die Konsequenzen, wenn die erhofften Verbesserungen nach wie vor nicht eintreten 

(die Befürchtungen des Fragestellers, dass Citysoftnet ein Fass ohne Boden ist, haben sich 

leider bewahrheitet)?  

3. Wann schreibt der Kanton der Stadt die Einführung des kantonalen Sozialhilfeprogramms vor?  

4. Welche Konsequenzen und Kostenfolgen (Verlust) hat dies finanziell für die Stadt Bern? 

Angesichts der Einführung neuer Software im Kanton und negativer Publicity X-X-Nachkredite, 

Verbesserung und reduzierte Chancen auf Gewinn bringenden Weiterverkauf an 

ausserkantonale Gemeinden) wird der erhoffte Gewinn bringende Verkauf wohl eher spekulativ 

bleiben? 

 

Begründung 

Die Begründung ergibt sich aus der Fragestellung 


